
MEDIO AMBIENTE

El municipio opta otra vez al premio de ciudad sostenible

Si gana de nuevo será el tercer año consecutivo que la ciudad obtenga este galardón nacional

REDACCIÓN

■ **SAN ROQUE.** El director de la delegación de Infraestructuras, Obras y Servicios del Ayuntamiento de San Roque, Francisco Rodríguez, presentó hace varias semanas ante la Federación de Usuarios y Consumidores Independientes -FUCI- la candidatura de la ciudad para optar al Galardón Bandera Verde-Ciudad Sostenible en su IX Edición.

De conseguirlo de nuevo, sería el tercer año consecutivo que el municipio sanroqueño obtiene este galardón; destacando, de esta forma, entre los diez municipios que cada año son seleccionados en todo el territorio español.

La convocatoria es una iniciativa de FUCI apoyada por el Ministerio de Medio Ambiente a través de la Fundación Biodiversidad, que busca mediante la metodología de "discriminación positiva" destacar a aquellos Ayuntamientos que entre otros aspectos apuesten decididamente por el desarrollo sostenible en su planteamiento municipal.

Rodríguez destacó que la obtención de este premio se convierte en uno de los mejores instrumentos del Ayuntamiento para transmitir a los vecinos de todo el municipio la necesidad de seguir apostando por el respeto al medio ambiente. "Este Galardón obliga a la continuidad del compromiso con la mejora del entorno próximo, promoviendo así la calidad de vida de los ciudadanos y preservando también la de las generaciones futuras", recalcó el edil sanroqueño.

Entre los aspectos premiados por FUCI se cuentan el estado de limpieza adecuado o el ahorro energético y de recursos naturales, entre otros.